

En préparation par l'Etude Osenat,
dimanche 14 mai 2017

Exceptionnelle vente aux enchères de la collection privée de M. Marcel Alvès

Une collection unique au monde sur les Sapeurs pompiers

Cette vente est un voyage extraordinaire à travers l'histoire fantastique de ce que furent les sapeurs-pompiers : les plumets écarlates, le cuivre des casques, les peintures, les sculptures et ces magnifiques camions rouge vif...

Dans le monde de l'incendie, son nom est mondialement connu. Créateur de la société PARFLAM en 1957, Marcel Alvès est aussi un collectionneur compulsif ...

Il y a en Marcel Alvès une convergence étonnante. C'est un collectionneur, par nature opiniâtre. C'est un archéologue patient qui a cherché et rassemblé les objets d'un monde écarlate. C'est enfin un historien précis qui rassemble, compare, recoupe, et ... découvre.

Depuis son plus jeune âge, Marcel Alvès collectionne, entasse, empile tout ce qui a trait aux sapeurs Pompiers. Plus de 60 ans de souvenirs qui ont rempli son musée personnel de plusieurs milliers d'objets.

Près de 10.000 pièces sont à répertorier qui occuperont plusieurs experts, chacun dans leur domaine, pendant près de deux semaines, pour la réalisation du catalogue et les estimations

On y dénombre d'ores et déjà

- **Plus de 300 casques de pompiers couvrant 5 siècles d'histoire** - de tous les pays du monde (le plus ancien datant de 1685), ainsi qu'une belle collection de casques des pompiers américains (1857-2002)
- **25 véhicules de pompiers** - français, américains, Lafly, American Lafrance ...
- **Divers engins**, pompe à bras etc ...
- **Une collection de voitures particulières** appartenant à M. Marcel Alvès
- **5000 pucelles**, les médailles indiquant le corps du régiment
- **Des uniformes, tenues spéciales**
- **2000 modèles réduits**, à toutes les échelles, de tous les âges, de série ou bien réalisés par des modélistes réputés
- **Des tableaux, sculptures, bronzes....**

Le catalogue complet de la vente sera disponible environ 3 semaines avant la vente.

A propos de l'Etude Osenat

Maître Jean-Pierre Osenat a développé l'Etude de Fontainebleau pour la positionner en quelques années parmi les dix premières Maisons de Ventes françaises, à travers les ventes d'Automobiles de Collection, les ventes sur Napoléon connues sous le nom de « L'Empire à Fontainebleau », ou encore les nombreuses ventes caritatives qui ont fait connaître la ville de Fontainebleau à l'étranger comme une place française importante pour le marché de l'art.